



Opinión

Por [Mariana Gómez del Campo](#)

¡Con María Corina Machado hasta el final!

Como cada 10 de diciembre, con motivo de la aprobación en 1948 de la Declaración Universal de los Derechos Humanos por parte de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), ayer se celebró el Día de los Derechos Humanos. En este documento se estableció por primera vez que los derechos fundamentales deben ser protegidos en todo el mundo, sin embargo, hay países como Venezuela y México, en los que debido al autoritarismo, la violación a estas garantías se da de manera permanente y sistemática.

Uno de los casos más recientes y emblemáticos de violaciones a los derechos humanos en el mencionado país sudamericano lo podemos ver con lo sucedido a María Corina Machado, quien a lo largo de varios años se ha mantenido abiertamente en contra del régimen de Nicolás Maduro y ahora se perfila para ganar las elecciones en aquel país.

Esta mujer fue inhabilitada injusta e ilegalmente para participar en las elecciones ya que supuestamente atentaba en contra de la ética pública, la moral, el Estado de derecho, la paz y la soberanía. En esa misma línea, hace unos días, la dictadura venezolana emitió órdenes de captura, y encarceló a ciudadanos que la apoyan abiertamente.

Evidentemente se quiere sembrar miedo y desesperanza en la ciudadanía que anhela recuperar la democracia a través del voto, tras 25 años de un régimen que ha generado una grave crisis humanitaria, económica y social, en el que existen cientos de presos políticos, torturados y desaparecidos. Reitero todo mi apoyo y solidaridad a María Corina Machado, candidata presidencial de las fuerzas democráticas, así como a los líderes opositores amenazados con cárcel.

En México así como en Venezuela la persecución política va en ascenso. Recordemos que hace unas semanas, salió a la luz pública que la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, había solicitado a Telcel la entrega de registros telefónicos, mensajes de texto y datos de localización de integrantes de la oposición.

Es deplorable e inadmisibles que el oficialismo utilice indebidamente recursos públicos para espiar a alguien, vulnerando, entre otros, el respeto a la privacidad y a la igualdad, y violando gravemente los derechos humanos. Al tiempo...



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

publimetro®

0

13/12/2023

OPINIÓN

DETALLES. Es preocupante que con este gobierno el nivel de la educación de los estudiantes mexicanos continúe en descenso tal y como lo demuestra el último informe de la prueba PISA, pues México retrocedió en matemáticas, lectura y ciencia y obtuvo el desempeño más bajo de la media de los 81 países evaluados en estas asignaturas.

Indigna que el inquilino de Palacio aleccione para que se ignoren estos resultados ya que según él, la prueba corresponde al “neoliberalismo”. La realidad es que morena quiere un país de ignorantes para poder continuar con la manipulación y el engaño.